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… eso es importante, esas son las obras que nos generan riqueza al país.  

 

Ojalá que cuando estés en Secretaría de Comunicaciones y Transportes, en la Comisión Nacional del 

Agua, pudieran focalizar, yo he estado insistiendo mucho, estoy en la Comisión de Infraestructura 

también, lo comentaba ayer con el presidente Baltazar Hinojosa, que era importante focalizar para que 

estos gastos se vayan sobre aquellas obras que generan riqueza al país.  

 

No importa tal vez que no estén en nuestros estados, pero sí que ayuden a la riqueza del país, porque el 

país lo necesita.  

 

Por último, decir, presidente, que hay obras en las que sí tenemos que poner mucha atención, obras 

donde han quedado abandonadas, obras donde desafortunadamente se ha invertido y que inclusive no 

han tenido la capacidad las empresas de poder salvaguardar los gastos financieros o físicos, y poder 

sacarlos adelante. Eso es importantísimo que hoy se pueda canalizar esto para poder seguir siendo esa 

cadena tan productiva, como lo ha sido la Cámara de la Construcción.  

 

Quise puntualizar en esto porque en estos días… ahorita ya estamos en la glosa del presupuesto, en 

estos días se sabrá si habrá modificaciones al mismo o no, pero es importante que los compañeros ojalá 

y tuviéramos la misma vertiente, que es de gran importancia terminar las obras iniciadas y focalizar 

aquellas que sí generan una riqueza al país y puntualizar en ellas.  

 

Muchas gracias.  

 

La diputada : Un comentario, por favor. Perdón.  

 

Nada más, presidente, aprovechando la oportunidad de la presencia de ustedes aquí, solicitar a los 

diputados que así lo deseen y por tu conducto, poder tener reuniones en nuestros estados, con la Semic 

estatal para poder puntualizar, basado en lo que muy atinadamente el diputado… expresa, a la mejor 
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conocer el trabajo que la Semic tiene en cada estado y nosotros poder puntualizar en nuestras 

determinaciones de gestión en el presupuesto que se avecina, para poder, a la mejor, compaginar las 

acciones y lograr los beneficios que sean de interés y proyectos, sobre todo, que sirvan a nuestros 

estados o al país.  

 

Si no tienes inconveniente, para mí sería muy importante, la diputada está en el Estado de México, la 

diputada está en Chiapas, estado maravilloso de este país, la diputada Gaby está en Veracruz, Nayarit, 

Querétaro, Ciudad de México, Veracruz, Colima y tu amiga en el estado de Chiapas. Además algunos 

otros compañeros que estoy segura compartirán esta decisión para ir planeando un calendario, 

solicitarle a la licenciada Claudia Trujillo que está en trabajo permanente con ustedes, plantear la 

posibilidad de algunas reuniones que pudieran ser, a la mejor, lunes o miércoles que se está en los 

estados y en las que nos puedan acompañar, yo creo que sería muy importante.  

 

Adelante, secretario.  

 

El secretario diputado Enrique Rojas Orozco: Solamente agradecer al licenciado Gustavo Arballo 

Luján, presidente y a todo el equipo de trabajo que mencionamos hace un momento, que lo acompaña 

definitivamente enriquecedor, además de los comentarios que aquí escuchamos, agradecer y damos 

inicio a la novena reunión de trabajo de la Comisión de Protección Civil.  

 

La diputada : Se quieren ir para despedirnos.  

 

El diputado : Los despedimos, incluso con un fuerte aplauso por su 

participación y aporte.  

 

El ciudadano : Muchísimas gracias por esta oportunidad, acabo de 

reiterarle a la diputada María Elena Orantes que con mucho gusto estamos en la cámara a nivel 

nacional y estatal, estamos muy bien vinculados para lo que sea necesario.  
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Creo que hay que incidir ahora y mucho más en estos temas que se hablaron.  

 

Con mucho gusto también, esa es parte de nuestra obligación, estaremos haciéndonos escuchar en estos 

temas que comentas diputado. Muchísimas gracias a todos. Gracias.  

 

La presidenta diputada María Elena Orantes López: Muchas gracias… yo les pediría que lo 

escuchemos para que quienes tengan la disposición de asistir, encantados.  

 

El secretario diputado Enrique Rojas Orozco: Acabamos de tener con el secretario de Gobernación, 

precisamente en el día 19 de septiembre, nos hizo favor de inaugurar en CNACE.  

 

El CNAC es una organización del sector privado, en donde tenemos además las instalaciones para en 

casos de emergencia, como la que se nos presenta frecuentemente en nuestro país. Ahí mismo tenemos 

un museo interactivo y me daría mucho gusto invitarlos a que conozcan lo que estamos haciendo en 

sector privado, la cámara… la cual yo represento, ha estado muy activa en este tema.  

 

Esta organización nos ha permitido actuar en toda la República y fuera de la República Mexicana, cada 

vez que se presenta un desastre, así que quisiéramos invitarlos a que lo conocieran.  

 

Muchas gracias.  

 

La presidenta diputada María Elena Orantes López: Muchas gracias, Nicolás, vamos a ponerle 

agenda, Claudia, por favor, para poder avisar. La foto…  

 

El secretario diputado Enrique Rojas Orozco: La foto, la foto… sí, se están acomodando.  
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La presidenta diputada María Elena Orantes López: Secretario de la comisión… gracias, qué 

amable.  

 

El diputado… por favor, esa foto nos interesa, porque es el representante de la Semic en la comisión.  

 

Secretario, vamos preparando, por favor, compañeras y compañeros, es muy rápido, tenemos dos 

puntitos nada más para que los podamos sacar contando con el quórum correspondiente.  

 

El secretario diputado Enrique Rojas Orozco: Vamos ir dando inicio a la novena reunión de trabajo 

de esta Comisión de Protección Civil, te informo presidenta, que hay quórum, por lo tanto podemos dar 

inicio a esta sesión.  

 

La presidenta diputada María Elena Orantes López: Por favor, secretario, si le da lectura al orden 

del día correspondiente.  

 

El secretario diputado Enrique Rojas Orozco: El orden del día para esta sesión sería: Registro de 

asistencia.  

 

Verificación de quórum.  

 

Aprobación del orden del día.  

 

Aprobación del acta de la octava reunión.  

 

Discusión y, en su caso, aprobación de los proyectos de dictamen de las siguientes proposiciones con 

punto de acuerdo, turnados a la comisión.  
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Uno. Punto de acuerdo para exhortar a los gobiernos estatales y municipales, de las 23 entidades 

federativas e incrementar la coordinación entre sus respectivas unidades de protección civil y gestión 

de riesgos, para llevar a cabo medidas de mitigación de riesgos, de resguardo, la integridad física y vida 

de la población, y de disminución de eventos adversos originados por el almacenamiento, uso, 

comercialización y manejo de fuegos pirotécnicos en ferias y festividades tradicionales y patronales. 

Presentada por la diputada María Elena Orantes López, del Grupo Parlamentario Movimiento 

Ciudadano.  

 

Segunda. Punto de acuerdo por el que la comisión permanente lamenta los hechos ocurridos en los 

municipios de Puebla, y externa sus condolencias a las familias que perdieron a sus familiares, y se 

solidariza con personas que sufrieron algunas lesiones. Esto por parte del Partido Revolucionario 

Institucional.  

 

Asuntos generales. En los cuales ya avanzamos en bastante de ellos, que fue lo tratado con la Semic.  

 

Ese sería el orden del día, presidenta. Así que quien esté por la afirmativa, lo manifieste manifestándolo 

levantando la mano (votación). Mayoría por…  

 

La presidenta diputada María Elena Orantes López: ¿Mayoría o unanimidad?  

 

El secretario diputado Enrique Rojas Orozco: Unanimidad de los presentes por la afirmativa. Así es 

que… adelante, presidenta.  

 

La presidenta diputada María Elena Orantes López: Muchas gracias.  

 

En tal razón y para dar cumplimiento al mismo procedimiento, propongo someter a consideración el 

acta de la octava reunión ordinaria, realizada con fecha 15 de junio de 2016 para poder considera el 
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obviar la lectura de las actas, ya que se les ha remitido a sus correos correspondientes, por lo cual, le 

pido al diputado Rojas, dar lectura al siguiente punto del orden del día.  

 

El secretario diputado Enrique Rojas Orozco: Por instrucciones de la presidenta, pregunto a la 

asamblea si es de obviarse la lectura del acta de la octava reunión ordinaria de la comisión, les pido lo 

manifiesten de la manera acostumbrada, quien esté por la afirmativa, sírvase manifestarlo levantando la 

mano (votación). Unanimidad, presidente, no hay negativas ni abstenciones.  

 

La presidenta diputada María Elena Orantes López: Muchas gracias. Se aprueba por unanimidad 

de los presentes, el acta de la octava reunión.  

 

Adelante, por favor, diputado, con el orden del día.  

 

El secretario diputado Enrique Rojas Orozco: A continuación en el orden del día está la discusión y, 

en su caso, aprobación de los proyectos de dictamen de las siguientes proposiciones con punto, en tal 

razón y para dar cumplimiento del mismo, procederíamos someter a consideración de los proyectos de 

dictamen, mismos que fue enviada, con antelación, a ustedes.  

 

Por ello, solicito la posibilidad de que se obvie la lectura completa de los dictámenes, se vaya al 

señalamiento de ellos, nada más.  

 

La presidenta diputada María Elena Orantes López: Quienes estén a…  

 

El secretario diputado Enrique Rojas Orozco: Sí. Quien esté por la afirmativa…  

 

 

(Sigue turno 7) 

 


